



## Weißer Kittel - Dunkle Geschäfte von Dina Michels

(Mehr zu diesem Thema auf [www.Krankenhausasser.de](http://www.Krankenhausasser.de) )

Eine Chefermittlerin deckt auf:

Wie Krankheit und menschliches Schicksal zu Geld gemacht werden!

Niemandem trauen wir so sehr wie Menschen in weißen Kitteln - es muss wohl am Ruf des selbstlosen Heilers liegen. Die Wahrheit ist:

Viele Profis in Weiß verfolgen ihre ganz eigenen Interessen und schrecken dabei auch vor kriminellen Methoden nicht zurück. Dina Michels, Chefermittlerin einer großen Krankenkasse, deckt mit einem neunköpfigen Team - wenn nötig undercover - die illegalen Machenschaften von Ärzten, Apothekern, Physiotherapeuten, Sanitäts- und Krankenhäusern auf. Anhand zahlreicher unveröffentlichter Fälle zeigt sie, wie die Gesundheitsmafia vorgeht - und wie unser Gesundheitssystem dies sogar begünstigt. Ein ebenso spektakuläres wie brisantes Enthüllungsbuch.

Das kriminelle Netzwerk im Gesundheitswesen breitet sich aus: Immer mehr Fälle von Betrug, Bestechung und Korruption bei Ärzten, Apothekern, Physiotherapeuten, Sanitäts- und Krankenhäusern werden bekannt - Schätzungen zufolge bis zu zehntausend pro Jahr. Laut Transparency International streichen die Täter in Deutschland jährlich bis zu zwanzig Milliarden Euro ein. Die Methoden der Gesundheitsmafia sind dabei vielfältig: Handel mit gefälschten Medikamenten, Abrechnung von nie erbrachten Leistungen, Verordnung von unnützen Therapien, Manipulation von Untersuchungsergebnissen, Bestechung und verdeckte Gegengeschäfte.

Dina Michels, Chefermittlerin bei einer großen Krankenkasse, hat es sich zur Aufgabe gemacht, diese illegalen Machenschaften konsequent zu bekämpfen. Gemeinsam mit einem neunköpfigen Team verfolgt sie, wenn nötig undercover, die Spur der Täter und deckt auf diese Weise Korruption und kriminelle Strukturen im Gesundheitswesen auf. In ihrem Buch zeigt sie anhand vieler Beispiele, wie wir Patienten nach Strich und Faden betrogen werden. Dabei scheinen die kriminellen Machenschaften von Ärzten oder Apothekern noch immer ein gesellschaftliches Tabu zu sein — die Justiz scheut sich, gegen die Täter wirksam vorzugehen: Die Halbgötter in Schwarz ermitteln kaum gegen die Halbgötter in Weiß!